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開会 午前１０時００分 

────────────────────────────────────────────────────── 

○高木委員長 それでは、ただいまより議会運営委員会を開会いたします。 

 もんま委員が少し遅れるということでありますが、そろっていますので、会議を進めてまいりた

いと思います。 

 まず１点目の、請願・陳情議案の審査について、陳情第１２号、委員会におけるインターネット

中継について、まず、皆様から発言の有無について確認したいと思いますが、御発言ございますで

しょうか。 

（「なし」の声あり） 

○高木委員長 それでは、各会派に判断できる状況にあるか、確認をさせていただきたいと思いま

す。 

○菅原委員（自民会議） まだ判断できておりませんので、お時間をいただきたいと思います。 

○品田委員（民主連合） うちの会派も、まだ判断できないということです。 

○中村委員（公明） もう少し時間をいただきたいと思います。 

○石川委員（共産） 少し時間をいただきたいと思います。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 今のところ保留です。 

○高木委員長 確認をさせていただきました。もう少し時間をいただきたいなど、それぞれの会派

の意見がありましたので、今回については保留とさせていただきます。また、次回以降、判断でき

るかどうか、状況を確認させていただきたいと思いますので、よろしくお願いをいたします。 

 ここで、無所属議員を委員外議員として出席を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 暫時休憩いたします。 

休憩 午前１０時０３分 

────────────────────────────────────────────────────── 

再開 午前１０時０４分 

○高木委員長 それでは、再開いたします。 

２点目、令和４年第２回定例会の運営について、（１）市長提出議案について、議案第１号及び

議案第１９号についての質疑、討論の有無及び賛否について、各会派及び無所属に確認させていた

だきます。 

○菅原委員（自民会議） 議案第１号及び議案第１９号、質疑、討論なく賛成です。 

○品田委員（民主連合） 質疑、討論なく、２つの議案に賛成いたします。 

○中村委員（公明） 両議案、質疑、討論なく賛成いたします。 

○石川委員（共産） 両議案とも、質疑、討論なく賛成します。 

○金谷委員（無党派Ｇ） 両議案とも、質疑、討論なく賛成です。 

○横山委員外議員（無所属） 両議案とも、質疑、討論なく賛成します。 

○高木委員長 確認させていただきました。 

 それでは、６月６日の本会議の日程について、事務局から説明をお願いいたします。 

○梶山議会事務局議事調査課主幹 ６月６日の本会議の運びについて御説明いたします。 



- 2 - 

 開会し、会議録署名議員の指名、諸般の報告の後、本会議を休憩し、全国市議会議長会第９８回

定期総会において、議員１５年以上表彰を受けられました２名の方々並びに全国市議会議長会国と

地方の協議の場等に関する特別委員会副委員長及び全国市議会議長会地方財政委員会委員としての

功績により、感謝状が贈呈されました中川議長に対しまして、表彰状及び感謝状の伝達式を行うこ

ととなります。次に、本会議を再開し、議事に入り、会期の決定についてを議題とし、本定例会の

会期を６月６日から６月２１日までの１６日間と決定することとなります。次に、議案第１号及び

議案第１９号の以上２件について、順次議題とし、それぞれ理事者から提案説明があった後、いず

れも、質疑、討論なく、簡易採決となります。次に、議案第２号ないし議案第１８号、議案第２０

号ないし議案第２２号及び報告第１号ないし報告第７号の以上２７件を一括して議題とし、順次、

理事者から提案説明を受けた後、質疑については、後日に譲ることとなります。次に、６月７日か

ら６月９日までの３日間を休会とし、６月１０日午前１０時に本会議を招集して、散会となります。 

 本会議の所要時間につきましては、伝達式を除き、およそ３０分程度と思われます。 

 以上でございます。 

○高木委員長 ただいま、事務局より説明を受けました。そのとおりでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 続きまして、３のその他に入ってまいります。 

 まず、（１）議員研修会についてでありますが、議員研修会の実施担当チームが決まりましたの

で、皆様に資料を配付させていただいております。そのとおりの内容で間違いないでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 議員研修会の実施に当たっては、議員研修会実施担当チームに今後の協議を委ねた

いと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 続いて、（２）議会の改善・要望事項について、前回の議会運営委員会において、委員会等にお

ける撮影に関し、自民会議から発言があり、議会の改善・要望事項として提出することとしたもの

でありまして、本日、皆様に提案資料を配付しております。自民会議から、改めて趣旨の説明をお

願いいたします。 

○安田委員（自民会議） 先日お話ししたとおり、最近、各委員会等に、スマホなどを持ってきて

録画をしていると。それも、今の時代は仕方がないのかなというところもあるんですけれども、変

な加工をされて出されても困るので、その辺のことで、少しルールを決めるだとか、例えば申請書

を書いてもらうとか、何かそういうルールをやっぱり決めていかないとならないと思っているので、

このように提出をさせていただきました。どうか皆様方に、また、いろいろとアイデアを聞かせて

いただければと思いますので、よろしくお願いします。 

○高木委員長 改善・要望事項については、代表者会議で協議をしておりますが、こちらのほうで

協議をするということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

○高木委員長 後日の代表者会議で、各会派及び無所属の賛否について伺いたいと思いますので、

今日の段階では、各会派等持ち帰り検討をお願いしたいと思います。 

 次回の議会運営委員会は、追って連絡をいたします。 

 本日は、以上で散会いたします。 
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────────────────────────────────────────────────────── 

散会 午前１０時１０分 


